

塾、予備校も授業中止

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、文部科学省が小中高校などの一斉休校を求めてことを受け、学習塾や予備校にも授業や説明会を中止する動きが広がっている。

3月は国公立大の2次試験や一部公立高校の入試が行われる受験シーズンで、関係者からは「苦渋の決断だった」との声も上がる。

全国の学習塾で組織する全国学習塾協会(東京)は2月

28日、会員の事業者に、「おそらく2週間をめどに対面での授業を最大限控え、延期やオフライン学習を実施▽授業を実施する場合は、講師の体温検査や消毒の徹底――」を求めたことを受け、学習塾や予備校にも授業や説明会を中心とした動きが広がっている。

3月は国公立大の2次試験や一部公立高校の入試が行われる受験シーズンで、関係者から「苦渋の決断だった」との声も上がる。

う東京都内の女性(43)は「中学入試まで1年を切り、受験生としての自覚が出てきた時だつた。学校も休校になり、勉強のリズムが崩れるのが不安。休講分のフォローをしてほしい」と話した。

大手進学塾「サピックス小学校部」(東京)は、3月25日から授業を中止し、ホームページなどで告知している。

保護者「勉強に不安」

主に大学受験を目指す高校生らが通う大手予備校も軒並み授業を中止した。駿台予備

学校(東京)は3月25日までの授業を取りやめ、各校舎の自習室も閉鎖する。代々木ゼミナール(東京)も3月25日までの授業や入学説明会を自粛し、それ以降については「状況を踏まえて判断する」としました。河合塾(名古屋市)は、高校や大学入試の直前講習を除き、3月25~15日の授業を取りやめた。担当者は「苦渋の一贯穿テスト」と、3月中旬頃まで首都圏の計6会場で予定していた「中学入試報告会」を中止した。

主に大学受験を目指す高校生らが通う大手予備校も軒並み授業を中止した。駿台予備学校(東京)は3月25日までの授業を取りやめ、各校舎の自習室も閉鎖する。代々木ゼミナール(東京)も3月25日までの授業や入学説明会を自粛し、それ以降については「状況を踏まえて判断する」としました。河合塾(名古屋市)は、高校や大学入試の直前講習を除き、3月25~15日の授業を取りやめた。担当者は「苦渋の一贯穿テスト」と、3月中旬頃まで首都圏の計6会場で予定していた「中学入試報告会」を中止した。